
Videokonferenz der Segelflugkommission – 17.03.2021

Teilnehmer

• SB: Sigi Baumgartl (Vorsitzender)

• CL: Charly Lerch

• TK: Thomas Kurz

• TB: Tobias Bieniek

• WB: Wolli Beyer

Eröffnung der Sitzung: 19:03 Uhr

Begrüßung

• SB begrüßt die Teilnehmer.

• SB stellt Wolli Beyer als neues kommissarisches Mitglied der Seko NRW vor.

TOP 1 – Protokoll der letzten Sitzung

• Es gibt keine Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung.

TOP 2 – Ergänzungen zur Tagesordnung

• TB  bittet  die  Themen  „Sportsoldaten“  und  „DMSt  Meldegemeinschaften“  mit  auf  die
Tagesordnung zu nehmen.

TOP 3 – Haushaltsplan 2021

• CL erläutert dass der Haushaltsplan des Landesverbands noch nicht fertiggestellt ist, und daher
auch der Haushaltsplan der Seko noch nicht vollständig erstellt werden kann.

TOP 4 – Anträge zur Individualförderung

• SB berichtet dass Felix Hoffmann weiterhin die Anträge zur Individualförderung bearbeitet.

• Auf  der  nächsten  Seko-Sitzung  im  April  soll  über  die  Höhe  der  Faktoren  der  Förderung
entschieden werden.



TOP 5 – Antrag zur Förderung von zwei LSJ Streckenfluglehrgängen

• SB  stellt  den  Antrag  der  LSJ  auf  Förderung  von  zwei  Streckenfluglehrgängen  vor.  Die
Lehrgänge in jeweils Borkenberge und Oerlinghausen sollen mit insgesamt 3.300E  gefördert
werden. Es wird pro Lehrgang mit 4-10 Teilnehmer geplant.

• TB  schlägt  vor  die  Lehrgänge  mit  1.300E  pauschal  zu  fördern  und  weiteren  100E  pro
Teilnehmer, was bei jeweils 10 Teilnehmern den geplanten 3.300E entsprechen würde.

• Der Vorschlag wird einstimmig angenommen.

TOP 6 – Außerordentliche Hauptversammlung der Buko (20.03.2021)

• SB berichtet von den eingegangenen Anträgen zur außerordentlichen Hauptversammlung der
Buko am kommenden Wochenende.

• Der erste Antrag wurde vom Buko Vorstand selbst eingereicht und betrifft eine Änderung der
Geschäftsordnung um die Luftraumarbeit an den DSV zu delegieren.

• Der zweite  Antrag wurde vom Segelflugreferenten  in  Hessen gestellt  und bittet  darum den
ersten Antrag auf die ordentliche Hauptversammlung im Herbst zu verschieben.

• TB  bittet  um  Klärung  wie  BAUL  und  AUL-S  derzeit  zusammengesetzt  sind.  Laut
Geschäftsordnung  der  Buko  ist  ein  Vertreter  des  Luftraum-Gremiums  der  Buko  auch  als
Mitglied im BAUL vorgesehen.

• Die Teilnehmer sind  sich  größtenteils  einig,  dass  der  Antrag  des  Buko Vorstands nicht  zur
Deeskalation beiträgt.

• TB regt an, statt an den DSV zu delegieren, das Buko Luftraum-Gremium in Personalunion zu
besetzen und wieder einen offiziellen Vertreter in den BAUL zu versenden.

• Es folgt eine Meinungsbildabfrage bzgl. beider Anträge:

Antrag Hessen: eine Enthaltung, vier Zustimmungen

Antrag Buko Vorstand: eine Enthaltung, vier Ablehnungen

TOP 7 – DMSt Urkunden 2020

• TB erklärt,  dass es nach Rückfrage beim Landesverband nach der letzten Seko-Sitzung ein
weiteres Missverständnis gab. Die Urkunden sind nun allerdings endlich gedruckt und wurden
an die Vereine versandt.



TOP 7b – Meldegemeinschaften

• TB  berichtet  von  den  Diskussionen  in  der  Arbeitsgruppe  DMSt  der  Buko  bzgl.
Meldegemeinschaften.  Thomas  Kuhn  hatte  im  RSB  um  Feedback  gebeten  nachdem  das
WeGlide-Team diesbezüglich viele Emails erreicht hatten.

• Im RSB wurde  vorgeschlagen die  DMSt-Regeln  zu verändern  um Meldegemeinschaften  am
gleichen Flugplatz zu erlauben, ohne dass Piloten bei diesem Verein als Erstmitglied gemeldet
sein müssen. Aus Sicht der Seko NRW spricht nichts gegen diesen Vorschlag.

TOP 8 – Situation Bundestrainer/Sportsoldaten

• SB fasst die Streitereien bzgl. der Bundestrainer und Sportsoldaten zusammen.

• WB berichtet von seiner Sicht der Situation und ist weiterhin an einer Zusammenarbeit mit dem
Förderverein interessiert.

• WB erklärt außerdem wie das neu eingeführte Konzept der Stipendiaten geplant ist und derzeit
funktioniert.

TOP 9 – Plattform für Seko Videokonferenzen

• SB fragt ob die Seko eine eigene Plattform für Videokonferenzen anschaffen sollte. Dies wird
von den Teilnehmern als derzeit nicht notwendig erachtet.

TOP 10 – Homepage der Seko

• SB berichtet von seinem Gespräch mit Daniela Blobel, die ihm eine Einweisung und Zugriff auf
die Verbandswebseite gegeben hat.

TOP 11 – Verschiedenes

• TB erinnert an den Antrag des NRW Fördervereins bzgl. der weiteren Finanzierung des Arcus.
Dieser  Antrag  wird  auf  die  nächste  Sitzung  vertagt,  um  die  genauen  Haushaltszahlen
abzuwarten.

• CL berichtet, dass das geschäftsführende Präsidium des Landesverbands beschlossen hat, dass
ab 2022 überschüssige Mittel nicht mehr in das folgende Jahr übertragen werden können.



Ende der Sitzung: 21:48 Uhr

Die nächste Sitzung ist für den 14.04.2021 um 20 Uhr geplant.

T. Bieniek S. Baumgartl


	Teilnehmer
	Begrüßung
	TOP 1 – Protokoll der letzten Sitzung
	TOP 2 – Ergänzungen zur Tagesordnung
	TOP 3 – Haushaltsplan 2021
	TOP 4 – Anträge zur Individualförderung
	TOP 5 – Antrag zur Förderung von zwei LSJ Streckenfluglehrgängen
	TOP 6 – Außerordentliche Hauptversammlung der Buko (20.03.2021)
	TOP 7 – DMSt Urkunden 2020
	TOP 7b – Meldegemeinschaften

	TOP 8 – Situation Bundestrainer/Sportsoldaten
	TOP 9 – Plattform für Seko Videokonferenzen
	TOP 10 – Homepage der Seko
	TOP 11 – Verschiedenes

